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DUBBI SULLE GRADUATORIE

Asl 1: Romano ritira in
autotutela la nomina
dell'assessore Tursini

L'assessore al Sociale era stata nominata dirigente amministrativo

L'Aquila: la scuola
San Francesco
intitolata a Tiziana
Tucceri Cimini
Martina Colabianchi
La Giunta comunale dell’Aquila ha dato
parere favorevole all’intitolazione della
scuola primaria San Francesco alla
maestra Tiziana Tucceri Cimini, venuta a
mancare il 28 dicembre 2023 a causa di
una lunga malattia che ha sempre portato
con dignità e coraggio. «Un’insegnante
che ha mostrato sempre impegno,
dedizione e amore per il suo lavoro» e
che «si è spesa per gli altri sul lavoro
vivendo il ruolo di insegnante come una
vera vocazione». Queste le motivazioni
con cui la preside Antonella Conio,
raccogliendo con favore la proposta delle
docenti, ha chiesto alla Giunta comunale
dell’Aquila di esprimere parere
favorevole all’intitolazione della scuola
primaria ad una tra le insegnanti più
conosciute e stimate del capoluogo,
rimasta nel cuore di centinaia di
studentesse e studenti nonché delle
numerosissime colleghe che hanno
condiviso il suo percorso e imparato
molto. Insegnate di lungo corso, Tucceri
Cimini ha vissuto la sua professione
come una vera vocazione considerando
l’insegnamento come una vera e propria
opera di misericordia, come diceva lei
stessa. L’iniziativa è nata proprio dalle
sue stesse colleghe con la volontà di
rendere omaggio ad una donna
combattiva e generosa che tanto si è
spesa per difendere quella scuola e tanto
si è donata sul suo posto di lavoro. La
stessa dirigente ha poi avanzato la
proposta in sede di collegio dei docenti,
dove tutti i colleghi e le colleghe hanno
accolto con profondo a�etto questa
proposta approvandola con un applauso
emozionale di acclamazione. Il marito
Bruno Cotellessa e i cinque figli
Benedetta, Cristiana, Cecilia, Filippo e
Tommaso hanno accolto con emozione la
proposta che, ora, ha avuto l’ok della
Giunta comunale che ha riconosciuto la
rilevanza di Tiziana Tucceri Cimini e ha
deciso di onorarla e ricordarla in questo
modo. La maestra Tiziana viene ricordata
oggi per l’amore che ha profuso sempre
nel corso della sua vita, tanto da maestra,
quanto da madre e moglie. Viene inoltre
ricordata per essersi spesa nella Chiesa
aquilana come catechista del cammino
neocatecumenale e responsabile con il
marito della pastorale fidanzati. La sua
fede, la sua abnegazione e la sua
generosità resteranno impressi nel
ricordo della città in quella che per anni
è stata la sua scuola e per cui ha tanto
lottato a�nché non chiudesse, un luogo
in cui generosità e amore non
dovrebbero mancare mai.

Marco Giancarli segue a pagina 1

A poche ore dalla richiesta d'accesso agli
atti da parte del presidente della
Commissione Vigilanza della Regione
Abruzzo, Sandro Mariani, circa la nomina
in via d’urgenza dell’assessore aquilano
Manuela Tursini a dirigente dell'Asl 1, è
arrivato da parte del manager Ferdinando
Romano il provvedimento di revoca in
autotutela della medesima nomina. Con
deliberazione n. 182 del 31/01/2025, il

manager della Asl 1 Avezzano Sulmona
L’Aquila ha infatti revocato l’atto n.
1619/2024, con il quale veniva instaurato il
contratto di lavoro in favore
dell’assessore del Comune dell’Aquila,
Tursini. La notizia dell’assunzione
provocò all'epoca dei fatti non pochi
interventi pubblici da parte di diversi
consiglieri comunali dell'Aquila...

Pescara: inaugurata la nuova mensa della
scuola Ernesto Codignola

Il taglio del nastro con sindaco, assessore e preside dell'istituto (segue a pag. 6)
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Prati di Tivo: la Provincia di Teramo
vuole riappropriarsi della cabinovia
«A bbiamo atteso che la giustizia facesse
il proprio corso, ma adesso bisogna agire.
Attiveremo le procedure che ci
porteranno a riappropriarci della
cabinovia e quindi a rilanciare tutta la
zona turistica». Il presidente della
Provincia di Teramo, Camillo D’Angelo,
annuncia un’intenzione precisa,
un’azione di forza per superare una
situazione di stallo che va avanti ormai da
troppo tempo. D’Angelo ha intenzione
quindi di rilanciare il territorio dei Prati
di Tivo anche attraverso una viabilità che
interesserà numerosi luoghi panoramici,

integrati con l’ambiente. L’idea è quella di
creare un’arteria dal casello autostradale
di Colledara, sebbene sarà necessario il
parere favorevole del Parco Gran Sasso
Laga e della Soprintendenza. Ma la
priorità è, appunto, quella di far sì che la
cabinovia ritorni nella disponibilità
dell'ente, viste le note problematiche
giudiziarie che da anni ormai creano
situazioni di stallo non più rinviabili nella
località turistica, che tanto avrebbe da
orire. Per questo, il prossimo 20...

Nuovo contratto
contact center,
lavoratori abruzzesi
Tecnocall e 3G in lotta
Virginia Chiavaroli

Slc Cgil, Fistel Cisl, Uilcom, Uil e
Ugl contestano l’accordo
sottoscritto da Cisal e Assocontact
relativo ai lavoratori dei contact
center. «Un contratto pirata» così
le sigle sindacali definiscono il
nuovo accordo che penalizza i
lavoratori del settore con la
riduzione dei permessi individuali.
«Tutto questo è avvenuto nel
momento in cui il contratto è
scaduto da due anni», spiega Guido
Cupido di Slc Cgil Abruzzo e
Molise, «e appena abbiamo
presentato una piattaforma per il
rinnovo del contratto, Assocontact
ha dato formale disdetta del
contratto nazionale delle
telecomunicazioni senza nemmeno
a�rontare la discussione sul
contratto». «Per noi come Flc,
Fistel, Uilcom non è assolutamente
questa la strada da percorrere»,
spiega Piero Francazio, segretario
Uilcom e Uil Abruzzo, «era
necessario invece aspettare il
rinnovo del contratto delle
telecomunicazioni a nostra firma».
Mancanza della previdenza
complementare e disgregazione
della clausola sociale, inoltre la
riduzione del costo orario di lavoro
del 15 percento. Uscire dal...
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Perdonanza, Partito
Democratico:
«L’amichettismo
finisca»
Marco Giancarli

«Amicizie per l'accesso alla prima
serata di spettacoli della
Perdonanza e sperpero di risorse
per i palchi». È quanto hanno
denunciato gli esponenti del
Partito Democratico cittadino,
Stefania Pezzopane, Stefano
Palumbo e Alessandro Tettamanti,
dopo un nuovo accesso agli atti
compiuto per vederci chiaro sugli
eventi della Perdonanza
Celestiniana. «Noi vogliamo che si
cambi registro per la Perdonanza;
quest'anno è anche l'anno del
Giubileo e vogliamo una
Perdonanza seria, bella, sobria e
non accetteremo più quello che è
accaduto, nostro malgrado, nella
scorsa edizione – ha aermato la
Pezzopane –. Tramite accesso agli
atti è venuto fuori che la famosa
prima serata, quella gratuita, che
doveva essere per tutto il...
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